

GÉNÉALOGIE

DE LA

Famille Hébert-Lambert

I—Hébert Augustin (1)
Du Vivier Adrienne

Jeanne	1660	Jacques	Milot	Montréal
Léger	1681	Marg.	Gamelin	"
Ignace	1679	Jeanne	Messier	Boucherv.
"	1700	Thérèse	Choquette	Varennes

(1) Une des plus anciennes familles de Montréal, Jean-Augustin Hébert de Caen faisait la traversée avec M. de Maisonneuve en 1641 dans le dessein de s'établir à Ville-Marie. Sa femme, Adrienne du Vivier, était originaire de Caribony, province de Laon.

M. de Maisonneuve avait une haute estime de la famille Hébert. Il tient sur les fonds baptismaux, avec Melle Mance, Paule, M. porte enfant.

Adrienne Du Vivier est deux fois marraine avec M. de Maisonneuve. La femme de Charles LeMoyne est marraine de Léger. Lambert Closse, major de Ville-Marie, est parrain d'Ignace.

Jean-Augustin Hébert mourut des blessures reçues dans